



Paris, le 16 mars 2022,

Communiqué du Syndicat National FO des Finances Publiques

Soutien aux collègues de Corse

Après l'envahissement et l'incendie partiel de la DDFIP de Haute Corse à Bastia dimanche soir dernier, nous venons d'apprendre que les locaux du centre des Finances Publiques d'Ajaccio et celui de Sartène sont actuellement occupés par des manifestants.

Le Syndicat **F.O.-DGFIP** assure les collègues de son soutien et demande à la Direction Générale d'organiser leur protection sans attendre en prenant des mesures de fermeture de l'ensemble des services, de retour immédiat des agents à leurs domiciles et de sécurisation des bâtiments administratifs.

Les agents des Finances Publiques n'ont pas à être pris en otages.

C'est une preuve supplémentaire dont on se serait bien passée que la DGFIP se trouve au cœur de la République et les agents des Finances Publiques en première ligne.